

GLOBAL  
FOOD PARTNERS



## Shanxi Agricultural University dan Global Food Partners mendirikan Pusat Pelatihan dan Model Peternakan Bebas Sangkar Pertama di China

Pertama dari pusat sejenis di China akan memberikan pelatihan kepada Industri yang berkelanjutan, praktik terbaik produksi bebas sangkar beserta manajemennya.



**23 April 2023**

(Provinsi Shanxi, China) Pada hari tersebut, di sebuah acara yang diadakan di kampus Shanxi Agricultural University, Global Food Partners (GFP) dan Shanxi Agricultural University (SAU) telah menandatangani perjanjian kemitraan untuk membangun pusat pelatihan dan peternakan model bebas sangkar pertama di China, negara penghasil telur terbesar di dunia.

Mengingat permintaan konsumen akan telur bebas sangkar meningkat di China, produsen telur mengakui bahwa mereka membutuhkan lebih banyak pelatihan dan dukungan teknis untuk beralih atau mengoptimalkan sistem produksi bebas sangkar mereka. Global Food Partners dan Shanxi Agricultural University bekerja sama untuk mendukung Industri telur China dengan cara paling efektif selama masa transisi ini dan membantu dalam pengembangan kapasitas para peternak.

Pusat peternakan bebas sangkar yang pertama di China ini akan memberikan produsen pelatihan yang mereka butuhkan untuk memastikan keberlanjutan termasuk praktik kesejahteraan yang baik dan keunggulan bisnis yang kompetitif. Pusat ini akan memberikan pelatihan praktik dalam praktik terbaik dan manajemen pengelolaan bebas sangkar, menjadikan pusat ini sebagai pusat penelitian dan pengembangan serta melayani peternak, auditor, dokter hewan, dan pemangku kepentingan industri lainnya di seluruh wilayah. Peternakan yang akan dibangun ini nantinya akan menggunakan fasilitas kandang konvensional, sehingga peternakan ini dapat dijadikan sebagai contoh bagi para peternak yang ingin beralih dari sistem kandang konvensional ke sistem bebas sangkar.

Pada acara tersebut, Liu Wenzhong, dekan dari Fakultas Standarisasi Pertanian (College of Agricultural Standardization) Shanxi Agricultural University menyatakan: "Proyek ini akan mendemonstrasikan praktik terbaik dalam produksi bebas sangkar dan menunjukkan manajemen yang baik untuk peternakan bebas sangkar. Selain itu, kami juga akan menyediakan pelatihan dalam produksi bebas sangkar, menyediakan saluran komunikasi untuk para pemangku kepentingan dan membantu peternak bebas sangkar untuk meningkatkan keuntungannya. Kami berharap proyek ini dapat mendorong kolaborasi antara pelaku industri, juga para peneliti dan akademisi dalam membentuk standar produksi bebas sangkar dan mendorong perkembangan yang berkelanjutan bagi produksi bebas sangkar."

Jayasimha Nugehalli, Direktur Operasi (*Chief Operating Officer*) Global Food Partners, menyatakan: "Kami sangat senang dapat bermitra dengan Shanxi Agricultural University di pusat pelatihan bebas sangkar pertama di negara ini - Bersama-sama kami membangun ekosistem bebas sangkar di China yang memungkinkan produsen untuk berhasil dalam melakukan transisi ke telur bebas sangkar dan menyatukan pemangku kepentingan terkait untuk memastikan kesuksesan jangka panjang, keberlanjutan, dan profitabilitas.

Pada acara tersebut, GFP dan SAU juga meluncurkan "Pedoman Praktik Terbaik" baru untuk produksi telur bebas sangkar di China. Pedoman tersebut menguraikan rekomendasi untuk praktik terbaik dalam produksi telur bebas sangkar, termasuk untuk biosekuriti, kesejahteraan dan manajemen pengelolaan ayam, serta pengendalian penyakit. Pedoman tersebut dapat di akses [disini](#).

## **Kontak Media**

**Global Food Partners:** [b.liu@globalfoodpartners.com](mailto:b.liu@globalfoodpartners.com) (Ms. Liu)

**Shanxi Agricultural University:** [504387687@qq.com](mailto:504387687@qq.com) (Profesor, Liu Wenzhong)

## **Tentang Global Food Partners**

Global Food Partners adalah perusahaan konsultan yang berbasis di Singapura yang memiliki misi untuk bekerja sama dengan bisnis makanan dan produsen telur sehingga dapat berhasil beralih ke pengadaan dan produksi telur bebas sangkar yang lebih sejahtera di China dan di seluruh Asia.

## **Tentang Shanxi Agricultural University**

Shanxi Agricultural University (Akademi Ilmu Pertanian Shanxi) adalah universitas pertanian terkenal di China. Ini adalah salah satu universitas unggulan untuk evaluasi pengajaran tingkat sarjana yang dilakukan oleh Kementerian Pendidikan. Itu telah disponsori bersama oleh Pemerintah Provinsi Shanxi, Kementerian Pertanian dan Badan Pengurus Pedesaan.